



浜っ子

【学校教育目標】
よく学び 心豊かで
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立
那珂湊第二小学校
学校だより No.12
令和6年11月21日

スポーツの秋 読書の秋 芸術の秋 なにをするにもよい季節ですね

11月も後半になり、朝晩はぐっと冷えるようになりました。秋の深まりとともに冬が近づいていることを感じます。

秋は、遠足や浜っ子まつりをはじめ、子供たちが楽しみにしている学校行事がたくさんあります。それぞれの行事では、いつもの子供たちとは違った表情をみることができます。行事を通して、話し合ったり折り合いをつけたりすること、そして協力し合うことを学んでいます。国語や算数など教科の学習は知識を、学校行事は心を育て、バランスの取れた人間としての成長に必要なものだと、改めて感じています。

今後も充実した教育活動を進めていくよう努めて参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

秋の楽しみといえば遠足ですね

中学年 袋田遠足

少し前の話になってしまいましたが、3・4年生が10月17日に袋田遠足を実施しました。袋田の滝見学、リンゴ狩り、龍神大吊橋見学と普段とは違う環境に接し、楽しい一日を過ごすことができました。



高学年 日光遠足

5・6年生が、11月8日に日光遠足を実施しました。日光東照宮見学と日光江戸村での体験活動を行いました。小学校生活の楽しい思い出をまたひとつ作る事ができたことでしょう。

